

**ORDRE DU JOUR / AGENDA**  
**Mercredi 21 mars 2018 / Wednesday, March 21, 2018**  
**19 h 30 / 7:30 p.m.**  
**702, rue Principale Street, Petit-Rocher, Complexe Madisco Complex**

<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue</li> <li>2. Présence et constatation du quorum</li> <li>3. Adoption de l'ordre du jour</li> <li>4. Déclarations de conflits d'intérêts</li> <li>5. Procès-verbal             <ol style="list-style-type: none"> <li>a) Adoption du procès-verbal du 17 janvier 2018</li> <li>b) Adoption du procès-verbal du 21 février 2018</li> <li>i) Affaires découlant du procès-verbal</li> </ol> </li> <li>6. Correspondances</li> <li>7. Service de Gestion des déchets solides             <ol style="list-style-type: none"> <li>a) Résolution – Remboursement du capital et des intérêts sur les débetures</li> </ol> </li> <li>8. Compte rendu de la rencontre du 6 mars avec Opportunités NB</li> <li>9. Nomination du comité de mises en candidature pour les élections des membres du bureau de direction</li> <li>10. Date des réunions en avril et mai</li> <li>11. Affaires reportées</li> <li>12. Affaires nouvelles</li> <li>13. Levée de l'assemblée             <p style="margin-left: 20px;">-- Intervention des médias --</p> <p style="text-align: center;"><b>PHOTO DE GROUPE</b></p> </li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Call to order and opening statements</li> <li>2. Recording of attendance and verification of quorum</li> <li>3. Adoption of agenda</li> <li>4. Conflict of interest declarations</li> <li>5. Minutes             <ol style="list-style-type: none"> <li>a) Adoption of minutes of January 17, 2018</li> <li>b) Adoption of minutes of February 21, 2018</li> <li>i) Business arising from minutes</li> </ol> </li> <li>6. Correspondence</li> <li>7. Solid Waste Management             <ol style="list-style-type: none"> <li>a) Resolution – Repayment of Principal and Interest on Debentures</li> </ol> </li> <li>8. Summary of the March 6<sup>th</sup> meeting with Opportunities NB</li> <li>9. Appointment of Nominating Committee for the elections of the Executive Committee</li> <li>10. Meeting dates in April and May</li> <li>11. Unfinished business</li> <li>12. New business</li> <li>13. Adjournment             <p style="margin-left: 20px;">--Media intervention--</p> <p style="text-align: center;"><b>GROUP PHOTO</b></p> </li> </ol>
---	--